



## FRENTES POLÍTICOS

**1. ¿Por qué no?** “¡Gracias deportistas olímpicos! Me llevo su propuesta de realizar Juegos Olímpicos en México. Si el presidente **López Obrador** autoriza, lo hacemos. ¡Enhorabuena a la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, **María José Alcalá!**”, escribió el canciller **Marcelo Ebrard**. Ayer visitó el COM y además de convivir con atletas olímpicos “encendió” la idea de que México sea nuevamente sede olímpica. **Ebrard** se mostró optimista y afirmó que “sí podemos”, con unos Juegos Olímpicos. México sólo ha sido sede olímpica en 1968, y a partir de ahí vino un *boom* económico que trajo amplio desarrollo al país en las décadas siguientes. ¿Por qué no?

**2. ¿Autorrobo?** Mucho se ha publicado acerca del robo de 20 contenedores en la aduana de Manzanillo, Colima. Ha quedado claro que fueron robados de unas bodegas que se ubicaban afuera del recinto custodiado por la Semar. También se ha confirmado que no se trataba de un cargamento de oro y plata. Y aún no se han fincado responsabilidades. Sin embargo, **Marco Antonio Bandala**, administrador de esta aduana, no ha respondido sobre los señalamientos. Lo peor es que no sería la primera vez. El Grupo Control Manzanillo ha denunciado que el robo de contenedores en la zona es común. Rumores apuntan a que el robo fue fraguado por las mismas autoridades de la aduana. De ser verdad, ¿a qué le apuestan estos funcionarios?

**3. Nada es gratuito.** La alcaldía Benito Juárez es la más segura en la CDMX, se han recuperado espacios públicos, y el alcalde **Santiago Taboada** trabaja en concordancia con el gobierno capitalino, pues considera que la mejor operación en política es la suma y no la resta. Hace unos días inauguró un Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes, con talleres, disciplinas artísticas, actividades deportivas y capaci-

tación para el empleo. Además, su estrategia *Blindar BJ* es exitosa, y las cifras muestran una tendencia a la baja en el índice delictivo. No hay que olvidar los acuerdos para trabajar en conjunto con las alcaldías vecinas. Todos, factores clave para la recuperación económica. Por algo figura como uno de los mejor calificados en las encuestas. Se aplica, el alcalde.

**4. Fuego amigo, golpes bajos.** Después de que **César Verástegui** impugnará el resultado de las elecciones en Tamaulipas, su equipo acusa al senador **Ismael Cabeza de Vaca**, de boicotear la elección, pues, de haber ganado *El Truko*, las intenciones de **Ismael** por convertirse en el siguiente mandatario quedaban enterradas, así que lo más conveniente para él era operar a favor de la derrota. Afirman que tienen pruebas de triquiñuelas durante la campaña, y hasta del día de la elección. Lo interesante es que el equipo del *Truko* va de la mano con un importante grupo de panistas que recogen testimonios de los consultores de la campaña sobre ese supuesto boicot a fin de expulsar al gobernador del PAN. Ojo: van con todo.

**5. Suelo parejo.** La Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sancionó a **Marko Cortés** y **Mario Delgado**, por violar la prohibición de realizar difusión de la revocación de mandato por parte de los partidos políticos y ordenó multas económicas en contra de los líderes nacionales y de sus partidos. También se ordenó sancionar al vocero de la bancada de Morena en la Cámara de senadores, por emitir mensajes en las cuentas oficiales del Grupo Parlamentario en los que se hizo difusión indebida de propaganda gubernamental durante la revocación de mandato. Si bien no se dio a conocer el monto de la multa para **Cortés**, para el líder morenista y al partido se ordenó una sanción de 144 mil pesos. A ver si así aprenden.